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PRESDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 860 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao Sr. William Campos - Secretário Municipal 

de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro que seja realizado a 

requalificação da Avenida Carlos Magalhães, especificamente no trecho que 

compreende a altura da Rua Veneza, no Bairro Tranquedo Neves III. 

A Avenida Carlos Magalhães é uma importante via de acesso e circulação dentro do 

BTN III, e sua requalificação com recapeamento asfáltico, sinalização e melhorias na 

drenagem, é uma necessidade urgente para garantir mobilidade, segurança e qualidade 

de vida à comunidade. Destaca-se, que moradores da localidade têm relatado as 

péssimas condições de trafegabilidade da via e os transtornos diários à 

população, dificultando o acesso de veículos e pedestres, além de representar 

risco à segurança dos que circulam na área. 

Diante do exposto, solicita-se atenção especial do Executivo Municipal para que sejam 

adotadas as providências necessárias com a maior brevidade possível. 

Sala das Sessões, em 03 de junho de 2025. 
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Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.861 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito - 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto as Secretárias Municipais de Saúde e de 

Desenvolvimento Social, requeiro a afixação de Placas Informativas em todas as 

Unidades de Saúde do município, bem como nos equipamentos da rede 

socioassistencial do Sistema Único de Assistência Social (SUAS), como os Centro 

de Referência de Assistência Social - CRAS e o Centro de Referência 

Especializado de Assistência Social - CREAS, contendo orientações sobre o direito 

das gestantes e mães de entregarem voluntariamente seus filhos para adoção, conforme 

previsto no Estatuto da Criança e do Adolescente. 

O Estatuto da Criança e do Adolescente (ECA), por meio do Art. 13, § 1°, determina que 

toda gestante ou mãe que manifeste interesse em entregar seu filho para adoção deve 

ser encaminhada à Justiça da Infância e da Juventude, sem constrangimento. O 

artigo 258-B estabelece penalidades aos profissionais e gestores que deixarem de 

comunicar esse interesse às autoridades competentes, e o parágrafo único, incorre na 

mesma pena o funcionário de programa oficial ou comunitário destinado à garantia do 

direito à convivência familiar que deixa de efetuara comunicação referida no caput deste 

artigo. 

No entanto, muitas mulheres desconhecem esse direito e, por medo de julgamentos ou 

por falta de orientação, acabam buscando caminhos inseguros ou permanecem em 

sofrimento. Afixar placas informativas nesses locais estratégicos, como todas as 

unidades de saúde, CRAS e CREAS, é uma forma de garantir o direito à informação, 
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evitar constrangimentos e prevenir violações de direitos, inclusive práticas ilegais como 

a entrega informal ou adoção irregular. 

Propõe-se, portanto, que essas placas contenham linguagem acessível, reforcem 

o direito da gestante à decisão livre e segura e orientem sobre o encaminhamento 

correto para a Vara da Infância e da Juventude, conforme prevê a legislação 

vigente. 

Diante do exposto, solicita-se atenção especial do Executivo Municipal para que sejam 

adotadas as providências necessárias com a maior brevidade possível. 

Sala das Sessões, em 03 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA MÁRCIA GORETTI 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.874/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a Ilma. Sra. Secretária de Serviços 

Públicos — Juliana Temido, requeiro a imediata retirada de entulho e lixo acumulado na Rua 

Madre Tereza de Calcutá, em frente ao número 90, ao lado da casa de n° 110, no bairro São 

Vicente, nesta Urbe. 

O acúmulo de resíduos sólidos no local tem causado forte odor, proliferação 

de ratos e aparecimento de cobras, o que representa grave risco à saúde e à segurança 

dos moradores da área, especialmente diante do aumento de casos de dengue registrados 

entre os residentes. 

A permanência dessa situação compromete o bem-estar da população e fere os 

princípios básicos de salubridade urbana, exigindo medidas urgentes por parte do Poder 

Público Municipal para a limpeza e remoção adequada do entulho e do lixo. 

Diante disso, conto com o apoio dos nobres colegas para a aprovação deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 05 de junho de 2025. 

Márcia or Delgado Rodrigues 
- Vereadora — 
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- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA MÁRCIA GORETTI 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA MÁRCIA GORETTI 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 875/2025.  

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos - Secretário Municipal 

de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro o conserto urgente da tampa de 

esgoto localizada na Rua Afrânio, no Bairro Siriema I, precisamente na primeira rua 

das chamadas "casinhas". 

A tampa encontra-se quebrada em decorrência do tráfego de veículos pesados, 

representando sério risco de acidentes para pedestres, ciclistas e motoristas, além de 

comprometer o sistema de esgotamento sanitário da área. O presente requerimento 

atende a demanda dos moradores, que têm expressado preocupação com a situação da 

via, especialmente pela presença de crianças, idosos e pessoas com mobilidade 

reduzida que circulam diariamente pelo local. 

Diante do exposto, solicita-se atenção ao Executivo Municipal para que sejam adotadas 

as providências necessárias com a maior brevidade possível. 

Sala das Sessões, em 05 de junho de 2025. 
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Márcia Goretti Delgado Rodrigues 

- Vereadora - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA MÁRCIA GORETTI 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 876 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilmo. Sr. Anderson Andrade - Secretário 

Municipal de Ordem Publica e Segurança Cidadã - SMOP, requeiro a instalação de 

um redutor de velocidade (quebra-molas) na Rua Afrânio, Bairro Siriema I, 

especificamente na primeira rua das casinhas. 

A solicitação parte dos próprios moradores da localidade, que vêm expressando 

preocupação com o trânsito em alta velocidade por parte de alguns condutores que 

trafegam pela via, colocando em risco a segurança das famílias, especialmente das 

crianças que residem no local e costumam brincar nas proximidades. A instalação de um 

quebra-molas visa reduzir a velocidade dos veículos, promover maior segurança viária 

e atender ao chamamento da comunidade por medidas preventivas. 

Diante do exposto, solicita-se atenção ao Executivo Municipal para que sejam adotadas 

as providências necessárias com a maior brevidade possível. 

Sala das Sessões, em 05 de junho de 2025. 
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GABINETE DA VEREADORA MÁRCIA GORETTI 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 877 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a Ilmo. Sr. Secretário de 

Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro a ampliação dos 

aparelhos de ginástica da Academia da Saúde localizada no Parque José Teixeira Lima Sobrinho, 

no bairro Oliveira Brito, nesta Urbe. 

A referida unidade tem desempenhado um papel importante na promoção da 

saúde e na melhoria da qualidade de vida da população local. No entanto, os aparelhos 

disponíveis atualmente não são suficientes para atender a toda a comunidade, 

especialmente considerando o crescente número de frequentadores que utilizam o espaço 

regularmente. 

A ampliação da estrutura permitirá um atendimento mais adequado e inclusivo, 

incentivando ainda mais a prática de atividades físicas, a socialização e o cuidado preventivo 

com a saúde, contribuindo para a redução de doenças crônicas e o fortalecimento da atenção 

básica. 

requerimento. 

Diante disso, conto com o apoio dos nobres colegas para a aprovação deste 

Sala das Sessões, em 05 de junho de 2025. 

Márcia or I Delgado Rodrigues 
- Vereadora — 
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PRES DENTE 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA MÁRCIA GORETTI 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 878 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto a Ilma. Sra. Juliana Temido - Secretária 

Municipal de Serviços Públicos - SESP, requeiro a realização de limpeza e retirada 

de lixo acumulado na Rua Afrânio, Bairro Siriema I, precisamente na primeira rua 

das chamadas "casinhas". 

O acúmulo de lixo no referido local tem gerado diversos transtornos à comunidade, como 

mau cheiro, proliferação de insetos e animais peçonhentos, além do risco à saúde 

pública, especialmente de crianças e idosos que residem na área. A solicitação visa 

restabelecer condições adequadas de limpeza urbana, prevenir doenças e promover o 

bem-estar da população local. 

Diante do exposto, solicita-se atenção ao Executivo Municipal para que sejam adotadas 

as providências necessárias com a maior brevidade possível. 

Sala das Sessões, em 05 de junho de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL MUNICIPAL DE PAULO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA MÁRCIA GORETTI 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 879  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a limo. Sr. Secretário de 

Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro a pavimentação da Rua 

Inajá, situada no bairro Oliveira Brito, nas proximidades do Motel Chamegos, nesta Urbe. 

A referida via encontra-se em condições precárias, dificultando o tráfego de 

veículos e pedestres, especialmente em períodos chuvosos, quando se agravam os buracos, 

a lama e a dificuldade de acesso. Tal situação causa transtornos diários aos moradores, além 

de prejudicar o transporte público e a circulação de serviços essenciais. 

A pavimentação da Rua Inajá é uma demanda antiga da comunidade local e se 

faz urgente para garantir melhor qualidade de vida, segurança e mobilidade urbana aos 

cidadãos residentes na região. 

Diante disso, conto com o apoio dos nobres colegas para a aprovação deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 05 de junho de 2025. 

Márcia Çopf Delgado Rodrigues 
- Vereadora — 
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